



あさひ野

朝日町保小中一貫教育校
あさひ野小学校だより
令和7年2月3日
第 10 号

〈育てたい子供像〉知恵いっぱいの子 思いやりいっぱいの子 夢いっぱいの子



学びを楽しむ～トライ・トライ・トライ～

校長 大森 祐子

2月2日は「節分」、2月3日は「立春」です。それぞれ「季節を分ける日」、暦の上での「春の始まりの日」という意味があります。早いもので、新しい春を迎える準備を始める頃となりました。

学校では、今年度の取組について成果と課題を整理し、来年度の準備を進めているところです。来年度を見据え、学校教育目標にある「たくましく生きていく力」とはどんな力なのか、私たちが目指す子供の姿はどんな姿なのかということについて、改めて教職員で話し合いました。その話合いに出された様々な意見から今後本校が目指していこうとする子供の姿、教員の具体的な姿が以下に記したものです。子供も教員も同様にその姿を目指していきたいと思っています。

学びを楽しむ～トライ・トライ・トライ～

学校での教育活動は全てが学びです。学校行事、児童会活動、学級活動、学習活動、掃除、給食等、全てのことから学び成長することができます。そこには、教科書にある知識やスキルの習得を超えた多くの大切な価値があると思うのです。その価値とは、自ら考える力、協力する力、自分の考えを表現する力等を育むことです。これらはよりよく生きていくためには欠かせない力です。「学びを楽しむ～トライ・トライ・トライ～」は、学習場面だけではなく、教育活動全般において子供たちが学びを通して自立し、他者と良好な関係を築きながら成長することを願うものです。

日々の学びに対する意欲や目的意識を高めながら、学ぶことに喜びを見出し、「やってみよう」と挑戦を繰り返すことで成長していく。これは我々教員も同様です。くじけずに何度もトライすること、自分で考えること、様々な経験・体験をすることを大切にし、「たくましく生きていく力」を育んでいきたいと考えています。

目指す方向とそのための具体的な取組等について、ぜひ、保護者の皆様と一緒に話し合い、考えていきたいと思います。2月6日(木)の学級懇談会の折に各学級において話し合いの機会をもちたいと考えておりますので、忌憚のないご意見を聞かせてください。よろしくお願ひいたします。

あさひ野っ子学校生活のひとこま

スキー学習会

29日(水)、糸魚川シーサイドバレースキー場で4・5・6年生のスキー学習会を行いました。天候や雪の状況が心配されましたが、新雪が降り積もるゲレンデは時折青空も見られて、練習を予定通り行うことができました。

上級者コースの子供たちも初心者コースの子供たちも、楽しかったと笑顔で話しており、達成感や充実感をたくさん感じることができたスキー学習会となりました。

指導をしていただいた保護者や地域の皆様、ありがとうございました。



昼食はカレーライス。おいしかったです。



開講式を校内で行いました。



自分の目当てに向かって、頑張りました。



下学年集会

29日（水）、1・2・3年生はランチルームに集まり、「下学年集会」を行いました。3年生が中心となり、「ジェスチャーゲーム」や「学校全体宝探し」を楽しみました。



「ジェスチャーゲーム」は、3年生がステージ上でたくさん出題しました。
1、2年生が積極的に挙手をして答えていました。



「学校全体宝探し」は、特別教室やワーカースペース等に隠されたトランプを見付けるゲームです。縦割り班で協力して取り組みました。

給食週間 テーマ「本から飛び出した美味しい給食」

1月24日（金）～1月31日（金）は、あさひ野小学校の給食週間でした。美味しい料理が出てくる本を、学校司書の藤條先生に教えていただき、その中から図書委員と給食委員で献立にしたい料理を選びました。食べることで、本の世界を味わうことができました。



給食週間中は、給食委員が箸の持ち方や感謝して食べること等、食事のマナーについてスライドで紹介しました。図書委員からは、その日の献立の基になった本の紹介がありました。子供たちは真剣に聞いていました。

全校で、調理員さんに感謝の気持ちを伝えるメッセージカードを作成しました。メッセージカードをまとめたものを、日めくりカレンダーにして、「調理員さんありがとうございます集会」で調理員さんにプレゼントしました。集会では、調理員さんに「おすすめの献立」や「調理員を目指したきっかけ」をインタビューしました。これからも感謝の気持ちをもって給食をいただきたいと思います。



調理員さんにインタビュー

授賞式を行いました

食品容器環境美化協会（東京）の「環境美化教育優良校等表彰」で、本校が優秀校・協会長賞を受けました。これまでの、ヒスイ海岸での漂着ごみの収集や分類調査、親子清掃活動や花の植栽等の活動が評価されました。

1月30日（木）、校長室にて環境ボランティア委員会の6年生2名が、代表で表彰を受けました。

引き続き、環境美化に努めていきたいと思います。



2月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 委員会活動	4	5 民生児童委員 授業参観 AM 中学校説明会PM (朝日中)	6 学習参観 学級懇談会	7 後援会会計監査PM	8
9	10 全校5限まで 下校 14:30	11 (祝) 建国記念の日 県小中高校生書初め大会 富山市	12 JFA 夢の教室 (5年) 5,6限	13 6年生への メッセージづくり	14 後援会全体委員会 PM	15
16	17 委員会活動	18	19	20 なかよし活動	21	22
23 (祝)天皇誕生日	24 振替休日	25	26	27 代表委員会	28 6年生 ありがとう集会	

* 2月10日（月）は、委員会活動やクラブ活動がないため、全校5限まで、14:30 下校になります。

